

LAPORAN HASIL BELAJAR PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP S MARDI YUANA CIPANAS	Kelas : VIII - C
Alamat : Jl. Raya Cipanas - Cianjur	Semester : Ganjil
Nama Peserta Didik : RATU NURSYADIAH H.	Tahun Pelajaran : 2017 / 2018
No. Induk : 16177064	
NISN : 0043637420	

16

A. Sikap

1. Sikap Spiritual

Deskripsi :
Selalu berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan; memberi salam pada saat awal dan akhir kegiatan dan sikap memelihara hubungan baik dengan sesama umat mulai meningkat

2. Sikap Sosial

Deskripsi :
Selalu menunjukkan sikap tanggung jawab, toleransi, gotong royong, santun, percaya diri,

B. Pengetahuan dan Keterampilan

Ketuntasan Belajar Minimal: 73

No.	MATA PELAJARAN	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A							
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti <i>Guru : F. Marso Suwandy</i>	74	B	Baik dan sudah tuntas untuk Sengsara dan Kematian Yesus, Kebangkitan Yesus, Yesus Kristus Penemuan Janji Allah, Yesus Memanggil Murid-Muridnya dan Cara Hidup Murid Yesus, belum tercapai untuk Yesus Kristus, Sungguh Allah dan Sungguh Manusia, Tugas Perutusan Murid Yesus dan Teladan Maria dalam Mengikuti Yesus.	78	B	Baik dalam Menyebutkan Lambang Pentakosta, demikian juga dalam Membuat doa dan Menghayati Iman
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan <i>Guru : Resi Supartika, S.Pd</i>	78	B	Baik dan sudah tuntas untuk Menampilkan perilaku sesuai dengan nilai-nilai Pancasila, Memahami berbagai konstitusi yang pernah digunakan di Indonesia, Fungsi dan kedudukan lembaga negara setelah amandemen UUD 1945, Menampilkan ketaatan terhadap perundang-undangan nasional, Mengidentifikasi kasus korupsi dan upaya pemberantasan korupsi di Indonesia.	80	B	Baik dalam Menampilkan sikap positif terhadap Pancasila dalam kehidupan, demikian juga dalam Menampilkan sikap positif terhadap Pancasila dalam kehidupan
3	Bahasa Indonesia <i>Guru : Antonius Bau, S.Pd</i>	82	B	Baik dan sudah tuntas untuk Sosial, Kemanusiaan, Teknologi, Ukir prestasi, Galang mitra.	78	B	Baik dalam mengampaikan laporan secara lisan, demikian juga dalam pementasan drama satu babak
4	Matematika <i>Guru : Petrus Sukarmin, SE</i>	74	B	Baik dan sudah tuntas untuk OPERASI.	74	B	Baik dalam Relasi, Fungsi dan Grafik Fungsi, demikian juga dalam Operasi Aljabar
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA) <i>Guru : Ch. Sudarminingsih, S.Pd</i>	74	B	Baik dan sudah tuntas untuk Pertumbuhan dan Perkembangan pada makhluk hidup serta sistem gerak pada manusia, Sistem pencernaan, sistem pernapasan, dan sistem transportasi pada manusia, Gaya dan percepatan serta hukum - hukum Newton, Energi dan Usaha serta pesawat sederhana, Tekanan, Atom, Ion, dan Molekul serta bahan kimia dalam rumah tangga.	74	B	Baik dalam Tekanan, demikian juga dalam Sistem pencernaan, sistem pernapasan, sistem transportasi pada manusia
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS) <i>Guru : Petrus Bria Manek, S.Pd</i>	75	B	Baik dan sudah tuntas untuk Kondisi fisik dan permasalahan sosial berkaitan dengan pertumbuhan penduduk, Proses kebangkitan nasional, Masalah penyimpangan sosial, Kegiatan pelaku ekonomi masyarakat.	73	B	Baik dalam Kondisi fisik dan permasalahan sosial berkaitan dengan pertumbuhan penduduk, demikian juga dalam Kondisi fisik dan permasalahan sosial berkaitan dengan pertumbuhan penduduk
7	Bahasa Inggris <i>Guru : M. Tutik Haryati, S.Pd</i>	74	B	Baik dan sudah tuntas untuk The Amazing Muse, Busy People, My Experience, Science and Experience.	74	B	Baik dalam Listening, demikian juga dalam Reading

Kelompok B							
1	Seni Budaya Guru : Fidenius Dwi W	77	B	Baik dan sudah tuntas untuk karya seni rupa terapan nusantara (batik dan menggambar ilustrasi), lagu nusantara, musik ansambel.	79	B	Baik dalam bermain musik ansambel, demikian juga dalam menggambar ilustrasi
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan Guru : Petrus Bria Manek, S.Pd	75	B	Baik dan sudah tuntas untuk Sepak bola, Lempar lembing, Senam lantai, Bahaya seks bebas.	74	B	Baik dalam Lempar lembing, demikian juga dalam Sepak bola
3	TIK Guru : Fidenius Dwi W	80	B	Baik dan sudah tuntas untuk perangkat lunak pengolah kata, menu dan ikon pada microsoft word.	80	B	Baik dalam membuat dokumen microsoft word, demikian juga dalam membuat dokumen microsoft word
4	Bahasa Sunda Guru : F. Marsus Suwandu	73	B	Baik dan sudah tuntas untuk Ngaregepkeun Pedaran Seni Tradisional, Maca Wawacan, Membaca Wacana Kepahlawanan, tercapai untuk Nepikeun Laporan Perjalanan, Nulis Sisindiran, belum tercapai untuk Kesenian Tradisional Sunda	75	B	Baik dalam Menggambar alat-alat kesenian tradisional, demikian juga dalam Menggambar alat-alat kesenian tradisional
5	Jasa Pembukuan Guru : Benyamin Jemat, S.Pd	73	B	Baik dan sudah tuntas untuk Jurnal Umum, Buku Besar.	73	B	Baik dalam Jurnal Umum, demikian juga dalam Jurnal Umum
6	LAB. Bahasa Guru : Apandi, S.Pd	74	B	Baik dan sudah tuntas untuk Introduction, People, Jobs, Places.	74	B	Baik dalam Listening, demikian juga dalam Reading

Ekstra Kurikuler	Nilai	Keterangan dalam kegiatan
1 Drumband	B	Baik Dan Aktif Dalam Mengikuti Berbagai Kegiatan Ekstra Kurikuler Drumband
2 Bulu Tangkis	B	Baik Dan Aktif Dalam Mengikuti Berbagai Kegiatan Ekstra Kurikuler Bulu Tangkis
3 Paskibra	B	Baik Dan Aktif Dalam Mengikuti Berbagai Kegiatan Ekstra Kurikuler Paskibra
4 ---	---	
5 ---	---	

Ketidakhadiran	
1 Sakit	- Hari
2 Izin	- Hari
3 Tanpa Keterangan	- Hari
Jumlah	Hari

Mengetahui,
Orang Tua/Wali

.....



Cipanas, 16 Desember 2017
Wali Kelas

[Signature]
Resi Supaktika, S.Pd
NIP. -